
AG du Grenoble Chartreuse vol Libre 2016 
 

Ordre du jour 
9 Décembre 2016 

 
 
Bilan 2016 : 
 

• Moral 
• Financier 

 
Objectifs 2017: 
 

• Organisations d’événements : 
 
Séance parachute (gymnase ou tyrolienne PE) 
Journées découvertes 
Challenge SS. 
Sortie Club 
 

• Matériel du club et Pente école : 
 
Inventaire 
Etat du matériel 
Avenir et renouvellement 
 

• Avenir du club, réflexion autour de notre pratique. 
	 	



Bilan Moral 2016 
 
31 membres dont 30 licenciés FFVL.  

Bienvenue aux nouveaux membres / Alexia et Karl  

 

Parachute Une quinzaine de pilotes étaient présents. La séance a eu lieu sur 
la journée complète, formule très appréciée. Séance toujours aussi 
intéressante pour aérer le matériel et surtout, tester la procédure. 
Voir le compte rendu sur le site du Club. 

 

Journée pente-école :Le club a racheté en commun l’utilisation et le matériel 
de la pente école prévol delta. Cette année encore nous avons pu effectuer un 
retour aux éléments de base du delta et c’est toujours aussi bénéfique pour les 
participants ! 

è Voir le compte rendu sur le site du club. 

 

Stage jeunes : Comme chaque année depuis plusieurs années maintenant, le 
club organise le stage jeune via son président qui est aussi le responsable de 
la commission jeune au sein du Comité national Delta. 

è Voir le CR sur le site du club 

 

Sorties club : gros point noir cette année malgré les différentes tentatives de 
chacun rien de bien concluant.  

Coupe de France des clubs delta :  

Jean-Louis Brouard y a participé, aucun compte rendu de sa part ??  

Coupe Icare :   Beaucoup de personnes du club y sont impliquées et 
participent au bon déroulement de ce grand évènement. 

 

Matériel club :   

2 club un 13m² et 16m². Le club 13 a été remplacé suite à un retour à la 
pente de Veil à chamoux. 

1 gin 14,5m² utilisé par Nathan 

2 fuji 13m² et 15m² (respectivement chez Andrea et Benoit) 

1 biplace Medil 21m² (chez Andrea) 

Un laminar 14 qui part au rebus 

1 twist au rebus 



1 harnais + secours, utilisé par Nathan 

Le local où est entreposé le matériel du club a été vendu. Il va falloir procéder 
au tri et à la répartition d’ici 5 mois. 

 

Liaisons avec les instances du vol libre :  

- CND : Benoit est au bureau du CND et responsable de la commission 
jeunes pour une nouvelle olympiade. Cette année de nouvelles actions 
pour « Voler mieux plus nombreux et en sécurité » vont être proposées. 
 

- La ligue Rhône-Alpes s’associe avec l’Auvergne pour devenir la nouvelle 
ligue Auvergne-Rhône-Alpes. La nouvelle ligue devrait être présidée par 
Jean-Yves Gardon deltiste et ancien président de la ligue auvergnate. 

 Michel recherche une personne au sein de notre club pour le 
remplacer au CODEVOLI (comité départemental de l’Isère). Cela représente 
quatre réunions par an, cela permet de connaitre les subventions possibles, 
connaitre les acteurs du vol libre dans notre région. Si vous voulez vous 
impliquer n’hésitez pas à contacter Michel ou Benoit. 

 Nous rappelons qu'il est important d'être présent dans ces instances pour 
être informés, d'une part, de ce qu'il s'y décide, d'autre-part, des moyens 
d'action qu'elles proposent 

Gestion des sites :  

Il manque le remboursement par le CODEVOLI pour la location du terrain de St 
Hugues. 

 

 


